

GRATENTOUR

Marie-Louise un projet européen



Les initiateurs du projet « Se Canto »

« **S**e Canto » est un projet piloté par la « Comarca Los Monegros » en Aragon (Espagne). Il s'inscrit dans le programme interrégional européen de coopération transfrontalier, pour promouvoir le développement durable des territoires frontaliers Espagne-France-Andorre, programme cofinancé par les Fonds Européen de Développement Régional (FEDER). Après un passage en commission européenne (fin décembre), le projet Se Canto a été retenu et devrait être officialisé. Plusieurs partenaires y sont associés : côté français, la Fondation Marie-Louise, l'Oustal de Montastruc et la ville de Pechbonnieu, tous trois coordonnés par le comité du Bassin de l'emploi de Bessières ; côté espagnol,

l'Institut d'études et d'investigation de « Los Monegros », Atades-Huesca, et l'Université de Saragosse.

Les 8 protagonistes se sont retrouvés, sur le site de la Fondation Marie-Louise pour une réunion qui s'est déroulée dans un esprit de totale compréhension et de respect réciproque. Le but premier était de préparer les différentes actions à mener. En ce qui concerne la fondation Marie-Louise, voilà deux ans qu'elle s'implique dans ce projet d'avenir avec Atades - Huesca.

Comme Marie-Louise, Atades-Huesca promeut, encourage et soutient toutes mesures améliorant la qualité de vie des personnes ayant une déficience intellectuelle. Cette coopération permettra donc d'exploiter les pratiques des uns et des autres

et de répondre au mieux aux besoins et attentes des patients de chaque côté des Pyrénées. Les connaissances acquises dans les différents domaines par Atades-Huesca et Marie-Louise sont sources d'enrichissement sur un plan technique, professionnel, mais aussi culturel.

Marie-Louise et Atades-Huesca ont prévu un calendrier d'échanges qui démarrera à Gratentour les 18, 19, 20 et 21 avril.

Cette rencontre transfrontalière permettra de comparer les méthodes de chacun et ainsi de progresser et découvrir des nouveautés pour une meilleure approche des résidents. Henri Borrull et Claude Giusti, sont les fers de lance de ce projet européen pour la Fondation Marie-Louise.